
Exhortan  a  Gobernador  a
continuar  construcción  de
hospital en Los Cabos
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La Paz, Baja California Sur (BCS). El pleno del Congreso del
Estado exhortará al Ejecutivo Estatal para que insista en los
trámites  para  llevar  cabo  el  proyecto  de  edificación  y
abastecimiento de un Hospital con Especialidades de Tercer
Nivel de una o varias especialidades médicas, quirúrgicas o
médico-quirúrgicas,  que  preste  servicios  de  urgencias,
consulta externa y hospitalización, y que deba realizar a
favor de los usuarios actividades de prevención, curación,
rehabilitación y de cuidados paliativos, así como de formación
y desarrollo de personal para la salud, y de investigación
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científica, para el municipio de Los Cabos.

A  través  de  un  comunicado  oficial,  se  dio  a  conocer  que
también se le hará un llamado al Presidente Municipal de Los
Cabos para continuar con los trámites de regularización que
sean necesarios, para protocolizar el predio para poder llevar
a cabo el sanatorio en San José del Cabo.

Se  trató de una proposición con punto de acuerdo del diputado
Ismael Rodríguez Piña, en el cual precisó que el 30 de marzo
de  2023  fueron  presentados  datos  que  respaldaban  la
proposición llevada al pleno el 21 de septiembre de 2021, que
de acuerdo con el censo de población 2020 del INEGI, en el
municipio de Los Cabos, la afiliación a servicios de salud de
sus  habitantes,  corresponde  el  73.7%  al  IMSS,  17.9  %  al
INSABI, 6.6% al ISSSTE, 0.6% al IMSS Bienestar, 0.2% a Pemex,
Sedena y Marina, 2.2% a instituciones privadas y 0.3 % a otras
instituciones.

Lo anterior, sin dejar de lado, como se destacó en septiembre
de 2021, que existen lesiones y enfermedades que pueden ser
mortales si éstas no se atienden con urgencia en cuidados
intensivos,  como  quemaduras  severas,  ataque  cardiaco,
insuficiencia  cardiaca,  insuficiencia  renal,  por  mencionar
algunos. “Es así que aunado a todo lo anterior, y estando en
total acuerdo con lo llevado a cabo por los legisladores a que
he aludido, hago patente mi preocupación firme y necesaria
para apoyar sobre manera la creación de una obra en materia de
salud como la comentada”, afirmó Rodríguez Piña.

Por  su  parte,  la  diputada  Eda  María  Palacios  Márquez,
promovente de la proposición, manifestó su apoyo y solicitó
adicionar  una  petición,  para  que  se  exhorte  al  Ejecutivo
estatal para que se gestione un programa de becas para quienes
deseen estudiar la carrera de medicina y no cuenten con los
recursos necesarios. “Si queremos avanzar en temas de salud
debemos  apostar  por  más  profesionistas  de  la  salud  y  que
trabajen en las clínicas de la entidad, mientras no contemos



con la carrera, se debe implementar un esquema de becas”,
concluyó.


